

¡La Banda de Andy regresa a Canal Trece con una temporada llena de aventuras y amor por la naturaleza!



Este fin de semana, las pantallas de **Canal Trece** se llenan nuevamente de emoción, diversión y paisajes increíbles con el esperado estreno de la **tercera temporada de La Banda de Andy**. La serie infantil que ha conquistado a miles de familias vuelve más fuerte que nunca, reforzando su mensaje sobre la protección del medio ambiente y el amor por nuestros territorios.

“En Canal Trece seguimos apostando por contenidos que conectan con las nuevas generaciones y que nos recuerdan la importancia de cuidar la vida en todas sus formas”, afirmó **Alejandro Linares Camberos**, gerente del Canal.

En esta nueva travesía, Andy y su inseparable banda recorren Colombia para reencontrarse con sus antiguos amigos y proteger a los animales que hoy están en peligro de extinción. Pero como en toda gran aventura, el peligro acecha: **Rufo**, un viejo enemigo obsesionado con crear una especie nunca antes vista combinando animales amenazados, regresa para poner en jaque los ecosistemas del país. A su lado aparece **Darkia**, una aliada tan misteriosa como peligrosa, decidida a sembrar el caos.

Sin embargo, la Banda no está sola. En su camino conocerán a **Violetta**, una valiente y astuta jaguar que se une al grupo para enfrentar a Rufo. Con su nobleza, inteligencia y espíritu protector, Violetta guiará a los chicos por escenarios deslumbrantes y les recordará la fuerza que nace cuando se cuida lo que se ama.

De los páramos a la Amazonía, cada capítulo se convierte en una ventana a la biodiversidad colombiana. Los televidentes podrán conectarse con especies tan fascinantes como la rana dorada, el oso de anteojos, la zarigüeya, los venados cola blanca, el delfín rosado, el cóndor andino, el jaguar y muchas más. Cada encuentro revela historias sorprendentes sobre estos animales y su aporte fundamental a nuestros ecosistemas, al tiempo que resalta la urgencia de protegerlos.

Pero en esta temporada no todo gira en torno a los villanos. Andy y su banda también vivirán retos personales y emocionales: deberán reconciliarse con su pasado, superar los miedos que surgen en el camino y fortalecer esa amistad que los convierte en verdaderos **guardianes de la naturaleza**.

"Creemos que contar historias divertidas y emocionantes también puede sembrar conciencia. Queremos que niños y niñas se inspiren y se conviertan en defensores de la vida silvestre", resaltó el gerente.

Con esta nueva entrega, Canal Trece reafirma su compromiso con contenidos que, además de entretener, **transforman**. *La Banda de Andy* invita a la audiencia más joven a convertirse en protagonista del cambio, conectando con nuestra riqueza natural y entendiendo que el futuro del planeta depende de todos.

Prepárate para reír, aprender y emocionarte con cada episodio. **No te pierdas este estreno por Canal Trece** y únete a Andy, Violetta y el resto de la banda en una aventura inolvidable que promete sorpresas y una gran dosis de amor por nuestra naturaleza.



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD)
- Claro: Canal 120
- Movistar: Canal 161
- Directv: Canal 149
- ETB: Canal 262
- Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonia (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieras.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>